

Schüler des integrativen Bildungszentrums im argentinischen Fernández besuchen das Gemeinderadio



Fernández-Argentinien. Schüler des integrativen Bildungszentrums der Stadt Fernández besuchten den kleinen Radiosender der Kirchengemeinde im Rahmen eines Integrationsprojektes für Kommunikation, welches vom Leiter des Senders Raul Castillo angestoßen wurde. Bei dieser Gelegenheit nahmen die Kinder an der Einweihung des Wandbildes am Eingang des Studios teil. Dieses wurde von der Heidenheimerin Larissa Weber gemalt, die gerade in Fernández für einen einjährigen Freiwilligendienst in der Kirchengemeinde Nuestra Señora del Rosario lebt. Die beiden Gemeinden verbindet seit 25 Jahren eine Gemeindefreundschaft.

Die Schüler beteiligen sich mit ihren besonderen Fähigkeiten regelmäßig am Programm des Radiosenders und erarbeiten eigene Beiträge, die jeden Montagmorgen ausgestrahlt werden.

v.rechts: Larissa Weber, Raul Castillo und Schüler des Bildungszentrums